



# 学校だより

令和4年11月30日  
流山市立東深井小学校

笑顔いっぱい・元気いっぱい・感動いっぱい

ホームページ:<https://schit.net/nagareyama/hghukasyou/>

※学校だよりには読みやすいUDフォントを使用しています。

## 人とのつながりを大切に

校長 福地 利恵

「他学年との交流を深め、たくさんの人を楽しませよう」をテーマに11月12日(土)ふれあいまつりを行いました。3年生から6年生までの各学級で、どんなお店にするか、準備をどのように進めるか、1・2年生に何を手伝ってもらおうかなど、話し合いを行い、企画・運営を学級の仲間と協力して行っていました。当日は、どの学級も自分たちが出店したお店に人を集め、楽しんでもらえるように一生懸命頑張っていました。その中で・・・1年1組の担任の先生が、「お友達とはぐれてしまった時にどうするかを伝えていなくて、一人はぐれてしまったようで」と心配そうにしていました。すると6年生の男子がその児童を佐々木先生のところに連れてきてくれ、その後1年生はお友達と一緒にお店をまわることができました。優しい気持ちで接してくれた6年生のお兄さんに感謝です。ありがとう。

12月にもふれあい活動を予定しています。ふれあい活動の時は、もちろん、それ以外の普段の生活でもお互いに優しい気持ちをもって、一人一人を大切にできる東深井小学校になるように頑張っていきます。



先日、令和4年度流山市青少年健全育成推進大会で青少年主張大会の最優秀賞を受賞した中学生と高校生の発表を聞く機会がありました。中学生の部では、3年生男子生徒が「個性という宝物」をテーマに吃音についての自身の経験をもとに人それぞれ違いがあること、違いを否定せずに寄り添うことの大切さについて発表していました。また、高校生の部では2年生男子生徒が「将来の夢～花農家として生きていく覚悟～」をテーマに実家の花農家を継ぐという将来の夢と決意を発表していました。どちらの発表もとても素晴らしく、自分自身の個性や夢を大切に前向きに一生懸命生きていくという力強さが感じられました。そして、本人の頑張りはもちろん、人の周りには、それを支えてくれる友達や家族、先生がいること、人と人とのつながり、優しさ、ふれあいの大切さを改めて実感しました。最優秀賞2名の発表原稿は流山市のホームページ令和4年度流山市青少年主張大会に掲載されています。

【12・1月の行事予定】※コロナウイルス感染症の状況等により、変更することがあります。

2日(金)	教育相談日 委員会活動	10日(火)	3学期始業式
5日(月)	短縮日課①4・5年書き初め練習会		児童会役員説明会
6日(火)	短縮日課②3・6年書き初め練習会	11日(水)	校内席書会①(6・4年)
7日(水)	短縮日課③14:00下校	12日(木)	校内席書会②(5・3年)
9日(金)	6年中学校部活動見学(東深井中)	13日(金)	避難訓練
	2年命の授業		教育相談日
12日(月)	5年車椅子バスケット体験		委員会活動
14日(水)	ふれあい活動	16日(月)	避難訓練予備日
15日(木)	1年昔遊びの会		校内書き初め展①
16日(金)	クラブ活動	17日(火)	校内書き初め展②
20日(火)	給食終了日	19日(木)	6年がん教育
21日(水)	短縮日課① 個人面談①(希望者)	20日(金)	クラブ活動
22日(木)	短縮日課② 個人面談②(希望者)		
23日(金)	2学期終業式・登下校指導		
26日(月)	冬期休業開始		

🍷チャリティーキッズカットを行った美容師の寺島孝夫様からハンドソープを寄贈していただきました。お花の形をして出てくる石けんに子ども達は大喜びです。大切に使用させていただきます。

🍷地域で登下校の見守り活動をしてくださっている齋藤敏様が5月に植えてくださった皇帝ダリアの花がきれいに咲きました。

🍷わいわいねっとわーく活動花いっぱい運動一般財団法人全国学生保障援助会様よりチューリップの球根をいただきました。



## みんなの頑張り 受賞者紹介!

★令和4年度水道週間啓発ポスター

**優秀賞** (小学校低学年の部) 菊池さん [自然さんおいしい水をありがとう]  
(令和5年の水道週間 6/1~6/7 に市役所ロビーや流鉄流山線車内展示予定)

★第36回防火ポスター

**佳作** 菊池さん

★令和4年度千葉県子どもの人権ポスター原画コンテスト

**松戸人権擁護委員協議会会長賞** 村田さん [差し伸べられる手]

★児童虐待防止標語「家族の絆」(小学生の部)

**優秀賞** 阿保さん [さりげなく 気づかう心 思いやり]

**佳作** 鎌田さん [気付いてよ 小さいけれど 確かなサイン]

★流山市青少年を健全に育てる運動標語ポスター作品展

**優秀賞** 中谷さん [「大丈夫？」 この一言でも 助け合い]

★令和4年度第16回流山市小学校ミニバスケットボール大会 女子Bトーナメント

**優勝** 運動部女子(ミニバスケットボール)

# 11月 を振り返って

## ◎1年生校外学習

11月1日(火)東武動物公園に行きました。ホワイトタイガーについて飼育員の方から餌のあげ方や、調教の方法を聞きました。好天にも恵まれ、楽しい1日となりました。



## ◎市内ミニバスケットボール大会

11月2日(水)流山市小学校ミニバスケットボール大会に参加しました。今年は、市内を2つのブロックに分けて行われました。陸上大会が終わってから練習してきた成果を発揮しました。プレー面だけでなく、試合後の椅子の整頓などマナーも素晴らしかったです。

## ◎読書月間の取組

11月の1ヶ月間、図書委員会を中心に読書月間の取組を行いました。この取組を機会に本を借りる児童が増えました。さわやかタイムやお昼休みには、遊びに行く前に本を借りに行く児童もいました。



## ◎1年生公園探検

11月4日(金)秋の公園探検に行きました。どんぐりや木の実など秋を感じる物をたくさん拾ってきて、生活科の学習で作品作りを行っています。素敵な作品がたくさん仕上がりました。

## ◎6年生租税教室

11月21日(月)税理士の瀧澤富夫様を講師にお迎えし、租税教室を行いました。税金の使い道や今後の課題など、社会科で学習した内容を更に詳しく教えていただきました。



## ◎PTA芸術鑑賞会

11月24日(木)公益財団法人千葉交響楽団の方をお迎えし、PTA芸術鑑賞会を行いました。児童が親しみやすい選曲で演奏していただきました。低学年の部では大きな楽器に歓声があがったり、「さんぽ」を口ずさんだりしてとても楽しい鑑賞会になりました。



## ◎5年生邦楽鑑賞教室

11月28日(月)流山市邦楽三曲会の皆様を講師にお迎えし、邦楽鑑賞教室を行いました。演奏を鑑賞した後、実際に尺八や琴の演奏の仕方を教えていただき、琴で「さくら」を演奏しました。



## 1 2月下校時刻予定

\*変更になることもありますので、毎日の連絡帳で確認をお願いします。

	曜	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	木	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
2	金	14:45	14:45	14:45	14:45	15:35	15:35
3	土						
4	日						
5	月	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00
6	火	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00
7	水	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00
8	木	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
9	金	14:45	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35
10	土						
11	日						
12	月	14:45	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35
13	火	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	15:35
14	水	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
15	木	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
16	金	14:45	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35
17	土						
18	日						
19	月	14:45	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35
20	火	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
21	水	11:35	11:35	11:35	11:35	11:35	11:35
22	木	11:35	11:35	11:35	11:35	11:35	11:35
23	金	11:00	11:00	11:00	11:00	11:00	11:00

- 全校で一斉に下校する日が多くあります。児童だけでなく、多くの人が利用する道路や歩道です。登下校の際の横断歩道の渡り方や歩道の歩き方など学校でも指導していますが、ご家庭でも安全面についてのお話をお願いします。（狭い歩道で、前の人を追い越す際にぶつかってしまったり、走っていてランドセルがぶつかってしまったりすることがありました。）
- 寒くなり、ポケットや袖口に手を入れて登校する姿が見られます。転倒した際に危険ですので、手袋の着用をお勧めします。